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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Ausbaustand bei den Betreuungsangeboten im Stadtgebiet? (Die 

Zahlen bitte nach Kindern mit Anspruch, Tagesbetreuung, U3, Kita und Hort 

aufschlüsseln.) 

2. Welche Entwicklung der Schüler*innenzahlen erwartet der Magistrat in den 

nächsten vier Jahren in den Kasseler Grundschulen? (Bitte nach Stadtteilen 

und nach aktuellen Schulbezirken aufschlüsseln.) 

3. Welche Bezirke der Grundschulen wurden angepasst? Welche Entwicklungen 

erwartet der Magistrat im kommenden Jahr? 

4. Wie viele Grundschulen wurden in den letzten 10 Jahren in den Ganztag 

überführt?  

5. Welche Grundschulen bedürfen einer Erweiterung für ein Mensaangebot? 

6. Bei welchen Grundschulen erwartet der Magistrat in den nächsten fünf 

Jahren einen Wechselwunsch in den Ganztag? 

7. Welche Entwicklungen gibt es bei den Einwahlzahlen an den städtischen 

Gymnasien in der Sekundarstufe I? (Bitte die Erstwünsche der Schüler*innen 

und ihren Wohnort nach Stadt und Kreisen differenziert angeben.) 

8. In welcher zeitlichen Reihenfolge sollen die oben angegebenen 

Entwicklungen umgesetzt werden? 

9. Wird die von der Stadtverordnetenversammlung beschlossene Erweiterung 

der Gymnasien Friedrichsgymnasium und Wilhelmsgymnasium vor oder nach 

der Realisierung dieser oben angegebenen Aufgaben (Ausbau der 

Betreuungsplätze im U3, Kita, Hort, Grundschulausbau, Erweiterung 

Mensaangebot) umgesetzt? 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt.  

Es bestehen keine weiteren Nachfragen. 

 

2. stellv. Vorsitzende Bergmann erklärt die Anfrage für erledigt. 
 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




